

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer bei euch.*

Traurig und viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von meiner herzensguten Mutter und unserem lieben Grosi

Edith Spahr-Bachmann

25. April 1943 bis 17. August 2016

Sie wurde nach kurzer Leidenszeit von ihrer Krebskrankheit erlöst. Wir gedenken ihrer in Liebe und Dankbarkeit und trösten uns mit dem Gedanken, dass sie nach nur 4 Monaten nun wieder mit ihrem geliebten Peter vereint ist.

Heinz Spahr und Doris Gamboni-Gafner
Vanessa, Michael und Daniela Spahr-Gribi
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Heinz Spahr, Jurablickweg 23, 3072 Ostermundigen

Die schlichte Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Donnerstag, 25. August 2016, um 13.15 Uhr auf dem Schosshaldenfriedhof Bern statt.

Anstelle von Blumen darf gerne eine Spende an die Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9, einbezahlt werden.

Gilt als Leidzirkular.